

Martes 28 de noviembre de 2023

## EL OBSERVADOR

## ACTUALIDAD 5



## Quillota inauguró su Centro Veterinario Municipal

**Nuevo Centro de Atención Primaria Veterinaria representa un hito en la comuna, entregando un espacio óptimo y exclusivo que garantice el bienestar integral de las mascotas y la comunidad**

Con una significativa ceremonia, se realizó la inauguración del nuevo Centro Veterinario Municipal en Quillota.

El inmueble, ubicado en calle Freire con Esmeralda, significa un gran avance en bienestar animal para la comuna, gracias al trabajo colaborativo con las organizaciones animalistas. Así lo destacó el alcalde de Quillota, Oscar Calderón Sánchez, señalando que este concepto de bienestar animal toma otro cariz.

"Estoy agradecido de todos los que hoy día están acá representando a todas las instancias, las organizaciones animalistas, a las autoridades regionales, el gobernador regional, el Concejo Municipal y los equipos municipales", dijo en la inauguración la primera autoridad comunal.

La ceremonia incluyó el tradicional corte de cinta y el descubrimiento de la placa, simbolizando la apertura oficial del nuevo centro. Además, las autoridades y agrupaciones animalistas realizaron un recorrido por las instalaciones y se brindó la primera atención a uno de los perros del refugio municipal.

En la cita además participaron mascotas de la comuna que llenaron el espacio con su característico espíritu amoro

s" agregando que "esto es lo que hace la buena política pública, cuando escucha a las comunidades, cuando el Alcalde escucha a su territorio, escucha a las organizaciones animalistas".

### Modernas instalaciones

El Centro Veterinario Municipal de Quillota, ubicado estratégicamente en el centro de la ciudad, en la intersección de calles Freire y Esmeralda, cuenta con una sala de recepción, amplio pabellón, sala preparación y post operatorios, dos box de consultas, bodegas, sala de estar, baños para el público y de acceso universal, áreas de personal y un ante jardín.

Su construcción se realizó en tiempo récord de 10 meses desde que se entregó

el terreno en enero, financiada con recursos del Fondo Regional de Inversión Local (FRIL) del Gobierno Regional de Valparaíso, sumando una inversión de casi \$102 millones de pesos por parte del municipio, que permitieron un moderno centro de 90 metros cuadrados en albañilería de ladrillo con un estilo mediterráneo.

"Es un logro que gana la comunidad, si bien teníamos un lugar donde estábamos atendiendo, no era en las mejores condiciones" detalló Jorge Ebner, médico veterinario municipal y encargado del programa de Bienestar Animal, agregando que "la comodidad que nos da el edificio nos permite atender más personas, poder hacer más cirugías en el año, más consultas y también poder atender terreno".

### Cirugías hasta en costo cero

Hace alrededor de diez años la Municipalidad de Quillota cuenta con el programa de 'Bienestar Animal', sumando a la fecha más de 19 mil mascotas inscritas que han hecho uso de los servicios profesionales brindados, entre los que cuentan: consultas médicas, cirugías de esterilización, postura de microchip, vacunación antirrábica, operativos en terreno y educación para el bienestar animal. Tras la inauguración y puesta en marcha, ahora se espera doblar el número de atenciones gracias a los espacios que proporciona.

Dentro de los beneficios que ofrece el Centro Veterinario Municipal, están que, todas las consultas veterinarias y vacuna antirrábica son gratuitas; mientras que los demás servicios

como cirugías de esterilización y microchip tienen un valor que varía según el porcentaje del Registro Social de Hogares, y puede llegar a ser costo cero si el dueño de la mascota está por el tramo del cuarenta por ciento.

Para inscribir a las mascotas en el programa se requiere (1) la fotocopia del carnet de identidad de la persona responsable de la mascota y (2) el Registro Social de Hogares actualizado, esta documentación la pueden hacer llegar de manera presencial al centro o enviando al correo electrónico medioambiente@quillota.cl.

El horario de atención es de lunes a viernes, de 8:30 a 14:00 horas y de 15:00 a 17:30 horas, excepto los viernes, hasta las 16:30 horas. Se espera a corto plazo poder ampliar el horario de atención en la medida de que se acomode todo el sistema en la nueva dependencia.

